

07:46 Ex seminarista denunció hace 25 años a un cura por abuso

Sociedad

► Nota publicada el día **28/10/2012** 07:46 Alfredo Bazán denunció al sacerdote Carlos Robledo, que falleció en 2009, por el presunto abuso a seis adolescentes. Dijo que nunca lo escucharon y lamenta no haber ido a la Justicia.

El ex seminarista Alfredo Bazán, reveló que hace 25 años denunció por el abuso de seis adolescentes al sacerdote Carlos Robledo, fallecido en 2009. El religioso se desempeñaba en la localidad tucumana de Monteros, donde también vivía Justo Illaraz, acusado de abusar a 50 niños en el Seminario Menor de Paraná. Bazán contó que le llevó al obispo Jorge Arturo Meinvielle una carpeta con las denuncias firmadas de seis adolescentes, que habían sido víctimas de abusos por parte de Robledo. El ex seminarista, dijo que Meinvielle nunca le dio curso a su denuncia y eso motivó su alejamiento del sacerdocio.

Informe de Rosalía Cazorla.

Imprimir

Cerrar